

lunes 5 de enero de 2026

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tf. 922 601 100

La gran Cabalgata de los Reyes Magos desafía a la lluvia y lleva la ilusión a todos los rincones de La Laguna

Melchor, Gaspar y Baltasar y una gran comitiva de más de 400 participantes y doce carrozas recorren la ciudad



Los Reyes Magos de Oriente

Los Reyes Magos de Oriente han recorrido las calles de La Laguna en su tradicional Cabalgata, la más antigua de Canarias y una de las más antiguas del país. Finalmente, las abundantes lluvias que han caído durante todo el día en la isla no han impedido la celebración de uno de los actos más esperados de las fiestas navideñas. Fieles a una tradición ancestral, Melchor, Gaspar y Baltasar visitarán en esta noche los hogares de todos los niños y niñas del municipio para repartir sus esperados regalos.

Ya lo había anunciado el propio rey Melchor durante la recepción de la mañana en el Ayuntamiento de La Laguna: "ni el viento ni la lluvia van a impedir que los Reyes Magos de Oriente lleguen esta noche a todos los

hogares de La Laguna, y que todos los niños y niñas reciban los regalos que esperan con tanta ilusión".

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Fiestas, Dailos González, han celebrado "que pese a la lluvia finalmente La Laguna haya podido disfrutar de un acto tan esperado por grandes y pequeños, siguiendo una tradición de más de cien años en nuestro municipio".

A las 18:30 horas se ponía en marcha la gran Cabalgata, preparada por la concejalía de Fiestas para la tarde de este 5 de enero por las principales vías del casco, con la novedad de terminar en la calle Heraclio Sánchez. El recorrido partía desde la calle Santo Domingo para, posteriormente, transcurrir por las calles Obispo Rey Redondo, Hermanos Marrero, Herradores y, finalmente, concluir en la calle Heraclio Sánchez por primera vez en su historia. Este cambio permite un itinerario más accesible y con mayores garantías de seguridad respecto a ediciones anteriores.

El primer tramo de esta Cabalgata (desde la calle Santo Domingo hasta el primer tramo de la calle Obispo Rey Redondo) se ha desarrollado sin ruido, para facilitar la asistencia y el disfrute de personas con trastorno del espectro autista u otras sensibilidades. Asimismo, se ha habilitado un espacio para personas con movilidad reducida bajo el arco de luces de la popularmente conocida como calle de La Carrera, gracias a la colaboración de la concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida.

La Cabalgata ha estado conformada por más de 400 figurantes y doce carrozas adornadas con distintas temáticas, como películas infantiles, dinosaurios, volcanes y grandes clásicos, como las comitivas reales y las carboneras. Tampoco han faltado los habituales superhéroes, grupos coreográficos, muñecos hinchables luminosos, pajés reales, bandas musicales, los zancudos, malabaristas y personajes alusivos a estas fechas navideñas, entre otras sorpresas.

Por la mañana los Reyes Magos fueron recibidos en el salón de plenos del Ayuntamiento de La Laguna por el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y la Corporación municipal, donde firmaron en el libro de honor. El alcalde agradeció que Sus Majestades “hayan elegido La Laguna para iniciar su estancia en Canarias repartiendo regalos e ilusión”.

Posteriormente los Reyes Magos se trasladaron a pie, junto a la comitiva real, hasta la plaza de la Concepción, donde, aprovechando una tregua del tiempo, subieron a la emblemática torre, uno de los principales símbolos de la ciudad, para saludar desde sus ventanas a grandes y pequeños. En el escenario montado al efecto al pie de la torre, el alcalde les hizo entrega a Melchor, Gaspar y Baltasar de las llaves mágicas de la ciudad, con las que podrán entrar en todos los hogares en la noche más mágica del año para dejar sus regalos.